



4月15日(火)から24日(木)まで春の安全なまちづくり県民運動が実施されます。運動の重点は次のとおりです。

●特殊詐欺、SNS型投資、ロマンス詐欺被害防止

被害防止機能付き電話機を設置したり、在宅時でも常時留守番電話設定にしましょう。また、実際に会ったことがない人からお金や投資の話をされたら、警察や家族に相談しましょう。

●侵入盗の被害防止

ドアや窓等は補助錠などで施錠を強固にし、戸締りを徹底しましょう。

●自動車盗の被害防止

ハンドル固定装置、タイヤロック等複数の防犯装置を組み合わせましょう。

●子供と女性の被害防止

防犯ブザーを携帯し、常に使える状態にしましょう。人通りが多く明るい道を通りましょう。

※令和6年12月の犯罪発生数は、現在警察で集計中のため、来月号に掲載予定です。

## 交通安全NEWS ～春の全国交通安全運動～

4月6日(日)から15日(火)まで春の全国交通安全運動が実施されます。

運動の目的は、交通安全思想の普及・浸透、交通ルールの遵守と交通マナーの実践を習慣づけ、交通事故防止の徹底を図ることです。

### 運動の重点

- ・子どもを始めとする歩行者が安全に通行できる交通環境、正しい横断方法の実践
  - ・歩行者優先意識の徹底と、ながら運転等の根絶やシートベルト・チャイルドシートの適切な使用の促進
  - ・自転車等利用時のヘルメット着用と交通ルールの遵守の徹底
- 一人一人が交通ルールを守り、「思いやり・ゆずり合い」の気持ちを持って交通マナーを実践しましょう。

## ストッパザ 交通事故 ～令和6年度交通安全標語入賞作品～

### 自転車に 乗るならかぶろう ヘルメット

## 交通安全県民大会で功労団体表彰状・民間街頭活動協力感謝状を受賞

1月16日(木)に開催された2025年愛知県交通安全県民大会で、交通安全活動に功労のあった団体・個人に贈呈される愛知県知事表彰を大治町女性運転者友の会が、知事感謝状を山田 英勝 氏、恒川 和子 氏が受賞しました。

大治町女性運転者友の会は、交通安全教育や啓発活動を積極的に行いました。

山田氏、恒川氏は、津島交通安全協会大治支部会員として、長年主要交差点でゼロの日に見守り、また啓発活動を継続的に行いました。

これらの活動実績が認められ、今回愛知県知事感謝状を受賞しました。



左から大治町女性運転者友の会くほ保会長、村上町長、山田氏、恒川氏

ここまでの問合せ先 役場 防災危機管理課 内線151・152